

**ASPIRANTE.**

Adrián Alcalá Méndez, comisionado del Inai, busca mantener la independencia del organismo.

CUERPO OSCURO



Alcalá busca defender al organismo

El comisionado Adrián Alcalá Méndez busca la presidencia del Inai y entre sus principales propuestas está seguir con la defensa del organismo autónomo ante los ataques y desinformación.

En entrevista con **24 HORAS**, el comisionado del Inai señaló que se inscribirá al proceso para la elección del nuevo titular de la presidencia de esa dependencia, cuya votación será el 10 de diciembre, para lo cual se celebrará una sesión extraordinaria.

“Tengo la aspiración, me he preparado, primero tres años como comisionado en Baja California, fui el primer presidente en esa entidad, posteriormente como secretario de Acceso a la Información y ya tengo tres años como comisionado”.

Una de sus apuestas es seguir con la defensa del organismo autónomo, ante los señalamientos del presidente López Obrador,

quien ha propuesto desaparecer al Inai y que sus funciones sean asumidas por la Secretaría de la Función Pública (SFP) o la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

“Respetamos la visión del Presidente, pero no compartimos porque en un estado democrático debe haber instituciones autónomas independientes, especializadas que resguarden los derechos a la información y protección de datos”, destacó el comisionado Alcalá. / **ÁNGEL CABRERA**

 Que si costamos mucho o poco, son siete pesos anuales por mexicano, es una inversión, la corrupción y el desvío de recursos tienen un costo mucho mayor”

ADRIÁN ALCALÁ MÉNDEZ

Comisionado del Inai